

Unser Ausflug zur Feuerwehr

Am Mittwoch, den 28. September 2016 machten wir, die 4a, uns auf den Weg zur Feuerwehr in Groß Berkel. Der nette Herr Waczynski begrüßte uns und ließ uns in einen großen Raum eintreten. Wir setzten uns hin und wurden allmählich leiser. Herr Waczynski stellte uns einen zweiten Mann vor, Tobi. Beide zeigten uns jetzt viele spannende Sachen, die die Feuerwehr braucht – ein Atemschutzgerät, eine Wärmebildkamera, ein Funkgerät, ein Feuerwehrbeil, ein Rettungsseil und vieles mehr. Tobi zog alle Dinge an, die ein Feuerwehrmann im Einsatz anhaben muss.



Danach lernten wir noch viel Schutzanzüge. Nach einer Waczynski und Tobi die Männer und Frauen und die große Halle. Dort standen die wir mit den beiden Männern nahmen.

über spezielle Einsätze und Stunde zeigten uns Herr Umkleidekabinen für anschließend gingen wir in vier große Löschfahrzeuge, genau unter die Lupe



Nun fuhr Tobi ein Löschfahrzeug aus der Halle und Leyla durfte sogar einmal spritzen und alle wurden etwas nass.

Anschließend durften wir in alle Fahrzeuge klettern und sie noch ein bisschen erkunden.



Dabei hatten wir viel Spaß.



Am Ende machten wir noch ein schönes Erinnerungsfoto und gingen dann zurück zur Schule.

Es war echt schön bei der Feuerwehr in Groß Berkel !!

Vielen Dank an Tobi und Herrn Waczynski !!

Henrike und Ömer